



AVISOS

Avisos del 19 al 25 de enero

- Del 19 al 22 (de lunes a jueves) seguimos con la Eucaristía a las 19:00 y con las predicaciones de los presbíteros invitados.
- Viernes, 23 de enero: Primeras Vísperas Solemnes, presididas por don Fernando Carrasco.
- **Sábado, 24 de enero:**
 - o 6:00 Canto de la Aurora
 - o 8:00 Santo rosario, descubierta de la imagen y santa misa.
 - o 12:00 Misa mayor, presidida por don Javier Grande Ballesteros.
 - o 18:30 Misa de anderos
 - o 19:30 Solemne procesión de la Virgen de la Paz.
- **Domingo, 25 de enero:**
 - o 12:30 Misa dominical del II domingo del Tiempo Ordinario
 - o 18:30 Misa de las Santas Reliquias, procesión y bendición de los términos. Todo ello presidido por don Arturo García.
 - Lunes, 26 de enero: a las 19:00, misa por todos los difuntos de nuestro pueblo.

EVANGELIOS DEL 2026

Aun hay Evangelios para su venta en la secretaría para el 2026 al precio de 5 euros el ejemplar a quien le interese antes o después de la celebración de la Eucaristía en la Sacristía.

HORARIOS e intenciones de Misas

Lunes día 19

SEXTO DÍA DE LA NOVENA DE LA PAZ
18.30 TEMPLO SANTO ROSARIO
19.00 TEMPLO MISA

Martes día 20

SEPTIMO DÍA DE LA NOVENA

8:30 CONVENTO MISA
18.30 TEMPLO SANTO ROSARIO
19.00 TEMPLO MISA

Miércoles día 21

OCTAVO DÍA DE LA NOVENA

8:30 CONVENTO MISA
18.30 TEMPLO SANTO ROSARIO
19.00 TEMPLO MISA

Jueves día 22

NOVENO DÍA DE LA NOVENA

8:30 CONVENTO MISA
18.30 TEMPLO SANTO ROSARIO.
19.00 TEMPLO MISA

Viernes día 23

PRIMERAS VÍSPERAS SOLEMNES

8.30 HORAS CONVENTO
10.00 HORAS TEMPLO MISA.
18.30 HORAS TEMPLO PRIMERAS VÍSPERAS VIRGEN DE LA PAZ PRESIDIDAS POR D. FERNANDO CARRASCO

Sábado día 24

FESTIVIDAD DE LA VIRGEN DE LA PAZ

06.00 HORAS CANTO DE LA AURORA
08.00 HORAS ROSARIO DE LA AURORA Y DESCUBIERTA DE LA IMAGEN DE LA VIRGEN DE LA PAZ

09.00 HORAS CONVENTO MISA

09.00 HORAS TEMPLO MISA

Sufragio de: Paco, Paz y Familia – Rosalía y Pepe – Paz Palomar Llatas – Pacual Molina Ramírez – Acción de Gracias a la Virgen de la Paz – José Ramón Aparicio López – Acción de Gracias de la Junta - Por los sacerdotes para que ejerzan su labor bajo la mirada del Espíritu Santo.

12.00 HORAS TEMPLO SOLEMNE EUCARISTIA EN HONOR A LA VIRGEN DE LA PAZ.

18.30 HORAS TEMPLO MISA DE ANDEROS

Sufragio de: Matrimonio Rafael Esteban Palomar y M. Paz Gordo Moreno – Matrimonio Miguel Gordo Garay y María Moreno Expósito – Jose Moreno Expósito – Manuel Moreno Expósito

19.30 HORAS SOLEMNE PROCESIÓN DE NUESTRA PATRONA.

Domingo día 25

FESTIVIDAD DE LAS SANTAS RELIQUIAS

09.00 HORAS CONVENTO

12.30 HORAS TEMPLO Misa dominical del II domingo del Tiempo Ordinario
Misa Propopulo.

18.30 HORAS TEMPLO Misa de las Santas Reliquias, procesión y bendición de los términos. Todo ello presidido por don Arturo García.



Hoja Parroquial

2ª Etapa Año XXX

Domingo 18 - Enero - 2026



n. 1530



Después de la Madre, viene la Cruz

Como decíamos en la hoja parroquial anterior, estos días de fiesta son una oportunidad preciosa para volver al origen, para restablecer los vínculos con nuestra Madre y con su Hijo. No nos quedemos solo en la belleza de los actos, en las predicaciones, en el ambiente del pueblo. Todo eso es importante, pero no basta. **Hace falta dejar espacio y silencio**, para que pueda calar esa Palabra que Dios tenía pensada personalmente para ti en estos días.

Tal vez sea el momento de **volver a encender el amor primero**, ese amor sencillo y verdadero a Dios y a su Madre, que quizá el paso del tiempo, el cansancio o las preocupaciones han ido apagando.

Quiero detenerme al final de la semana. Me atrevo, incluso, a no hablar del día más potente de las fiestas. Prefiero dejarme sorprender. Y el día al que quiero mirar es el de las **Santas Reliquias**. Porque hay algo que quizá no hemos pensado lo suficiente: **en nuestro pueblo, en nuestra parroquia, hay pequeños trozos de madera que han pertenecido a la misma Cruz de Cristo**.

Esta frase no es para pasarlá rápido. Es para **repetirla despacio**, varias veces. Porque caer en la cuenta de esto es descubrir que tenemos entre nosotros **testigos privilegiados** del momento más importante de toda la historia de la humanidad.

Esas astillas fueron cargadas sobre los hombros de Jesús. Recorrieron con Él las calles de Jerusalén. Fueron bañadas en su



misma sangre. Escucharon los insultos y las infamias. Fueron testigos del dolor –y también del amor– de las santas mujeres. Escucharon, en primera persona, las palabras que sostienen nuestra fe:

«Padre, perdónales, porque no saben lo que hacen». «Hoy estarás conmigo en el paraíso». «Ahí tienes a tu Madre».

«Padre, a tus manos encomiendo mi espíritu».

Sintieron el último aliento de Jesús en la Cruz. Lo digo de nuevo, porque es importante: **no sé si somos realmente conscientes de lo que tenemos**. Tenemos una prueba concreta, cercana, humilde, de lo que el Señor ha vivido **por ti y por mí**.

Por eso, no dejemos que se apague nuestra fe. Dios existe.

Y nos ha mostrado su Amor en la Cruz y regalándonos a su Madre. Si no sabes cómo rezar, si te has olvidado, si notas que antes sí, pero ahora no, si sientes que el corazón se ha enfriado, **no te compliques**: acude a Él. Llámale por su nombre. Puedes decirle simplemente: Jesús, solo quiero estar contigo. No te pido nada. No exijo nada de este rato. Solo quiero estar contigo.

Creer no es cosa de ingenuos ni de gente débil. La fe nace de un **encuentro con Alguien**, con Él. Y me atrevo a decir que la fe es cosa de valientes: de los que se atreven a rezar, a llamar al Señor por su nombre y a quedarse con Él, aunque no sientan nada, aunque no entiendan todo, aunque estén en proceso. Porque Dios siempre trabaja así: **paso a paso, encuentro a encuentro**, volviendo una y otra vez al amor primero.

Vuestro Párroco Julio



VIDA PARROQUIAL

VINIERON LOS REYES MAGOS



El pasado día 5 de enero recibimos en nuestro pueblo la visita de Sus Majestades los Reyes Magos: Melchor, Gaspar y Baltasar, muy esperados con ilusión por todos los niños y niñas.

Sus Majestades visitaron la Residencia ADIS, compartiendo un entrañable momento con sus



residentes y llevando también hasta allí la alegría de su llegada.

Posteriormente, su visita fue

anunciada por una procesión de antorchas, portadas por los miembros de la Comisión de Carnavales y los chicos de la Casa Tutelada.

A continuación, las chicas de La Habana animaron el recorrido con sus bailes, abriendo paso a Sus Majestades, que fueron acompañados y custodiados por los miembros de la Comisión de Fiestas.

Una vez finalizada la procesión, los Reyes Magos fueron recibidos en la puerta de la Iglesia por nuestro sacerdote, D. Julio.

Seguidamente, pasaron al interior del templo para adorar al Niño Jesús y repartir unos presentes a los niños y niñas que allí les esperaban.

Los Reyes Magos llenaron nuestras calles de alegría, ilusión y esperanza, haciendo vivir a pequeños y mayores un momento entrañable.

Agradecemos de corazón a todas las personas que hicieron posible la



celebración de este acto tan especial para nuestro pueblo

Emisarios de los Reyes Magos.

Sí, ¡el Señor nos sigue sorprendiendo! Se deja encontrar. Sus caminos no son nuestros caminos, y los violentos no consiguen dominarlos, ni los poderes del mundo los pueden obstruir. Aquí reside la grandísima alegría de los magos, que dejan atrás el palacio y el templo para ir hacia Belén, y es entonces cuando vuelven a ver la estrella!



RINCÓN CARMELITANO

MARÍA, MADRE Y MEDIANERA DE LA MISERICORDIA

"Dios ha encomendado a la Virgen María la distribución de la misericordia. Este canal de la misericordia le ha sido confiado a la Virgen porque es madre y porque es el privilegio de la madre, de su corazón maternal, el no confiarse en los derechos de su hijo, en dignidad de su Hijo, sino fijarse únicamente en las necesidades de su amor.

Dios conserva sus derechos, es cierto, pero ya que la ha hecho madre, es justo que le permita el ejercer su maternidad según sus leyes ordinarias. Dios observa las leyes de la justicia que ha creado, y sigue siendo justo cuando da a la Virgen todos los medios para ejercer su maternidad siguiendo las experiencias y las leyes de su maternidad. La santísima Virgen es madre de los pecadores, madre de los pobres, madre de aquellos que tienen poco o nada de amor, pero les sigue amando porque son sus hijos. Es madre de los que están en la noche. Pues sí, Dios les mantiene en la noche, pues porque es Dios, no puede dejar de deslumbrar. La santísima Virgen se las ingenia para penetrar en la oscuridad.

La Virgen es Madre en el plano sobrenatural con los mismos privilegios, el poder, la misma ternura, la misma delicadeza, que la madre en el plano natural. Y, por lo tanto, en la Iglesia de Dios, ella considera las almas débiles y pobres como su feudo particular, ya que la debilidad le pertenece a la madre o, mejor dicho, la madre se encarga muy especialmente de la debilidad" (Padre María Eugenio; carmelita Descalzo)

Hermanas Carmelitas



RECUERDOS VIVIDOS



Colaboraciones
24-1-1965 FIESTA DE LA VIRGEN DE LA PAZ

La Virgen en mi vida ocupa un lugar privilegiado.

Entró en mi existencia mucho antes de que yo la conociese y la invocase. Su figura en mi pensamiento y en mi vida, es la imagen de mi pueblo. Reina y Madre con cara de jovencísima purísima.

No recuerdo cuando me la encontré por primera vez, cuando nos saludamos y nos comprendimos. Ella me miraba desde su camarín cuando renací en Cristo a la vida, cuando la invocaba y le rezaba distraído y cuando le dije mis primeras poesías del mes de Mayo compuestas por mi padre.

Aquella tarde, la recuerdo muy bien y la revivo. Hace 16 años, desde el balcón de Roger, hice parar la procesión para recitarle una poesía. Ahora más avezado en las cosas del amor y de la gracia, pienso que te conmovió de veras mi gesto, y agradecida sembraste en mi alma la primera semilla de mi vocación.

Hoy aquella semilla ya ha crecido mucho, está a punto de florecer con la gracia del sacerdocio y miro agradecido todo este periodo de desarrollo henchido de tu gracia y de tu amor. ¡Gracias Señora!

Tres meses faltan apenas para mi ordenación sacerdotal. Tu Señora conoces mi estado de ánimo, mi temor y mi esperanza. Tú asistes a esta lucha de cada día. Tú lo comprendes todo, todo lo sabes porque nada te oculta.

Te necesito de un modo especial Tú que sabes mucho de humildad y de grandeza, de fe y de esperanza, de amor y de dolor, puedes ayudarme para preparar mi alma la configuración sacramental con Cristo, para participar de sus poderes y de su amor, de su misión divina entre los hombres.

Voy a necesitarte mucho, cada día más, y voy a tener que querer siempre, con más ternura, si quiero asemejarme más a tu Hijo.

Ante la gracia inminente de mi sacerdocio no me dejes Madre mía.... Reina de la Paz

**Benjamín de la Reina de la Paz
(Padre Jesús Castellano Cervera ocd.)**

Analloris ÁREA FORMACIÓN